



Veracruz está al borde de la quiebra: Yunes Linares

Gabriela Rasgado

Dijo que HR Ratings, Fitch Rating y Moodys, coinciden en que se podría aplicar una sobretasa adicional a los intereses de los créditos.

Boca del Río. El gobernador electo, Miguel Ángel Yunes Linares, advirtió que la entidad está al borde de la quiebra total.

Esto debido a que las calificadoras crediticias internacionales, como HR Ratings, Fitch Rating y Moodys, coinciden en que se podría aplicar una sobretasa adicional a los intereses de los créditos, actualmente en más de dos mil 700 millones de pesos.

Esto, dijo Yunes Linares, obligarían a efectuar prepagos de deuda en una entidad en situación delicada y que, con esta medida, quedaría en completa quiebra.

El gobernador electo indicó que esto ha causado que se hayan bajado los rangos de crédito de Veracruz, debido a que el gobierno de Duarte oculta detalles de la Cuenta Pública 2015.

Incluso, de acuerdo con Miguel Ángel Yunes, existen pruebas de que el actual gobernador habría ordenado a la mayoría de su partido en el Congreso local actual aprobarla, aún sin haberla entregado a los legisladores, pues la caja en la que supuestamente lo hicieron, iba vacía.

Mismo caso, detalló el gobernador electo, sucede con la difusión de la Cuenta Pública 2015, la cual ha sido nula, pues no aparece información alguna de ésta, aún cuando es obligatorio que ya esté disponible.

Por ello, Yunes Linares anunció que exigirá a Duarte la publicación del documento, para que legisladores y calificadoras tengan acceso de manera transparente.

Asimismo, pedirá los resultados preliminares de los dos primeros trimestres de la Cuenta Pública 2016 y se denunciará formalmente a quien resulte responsable por no transparentar la información relacionada con dichos documentos.

"Javier Duarte se sigue negando a proporcionar la información requerida para efectuar una transmisión de gobierno correcta y se empeña en emprender acciones que dejen en la quiebra a Veracruz", dijo Miguel Ángel Yunes.

No obstante, afirmó que, "les guste o no les guste a Duarte y a sus cómplices", los denunciará.

"Fui electo para hacer justicia y les cumpliré. Pagarán las consecuencias, no tengan duda", concluyó.